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Ignez Denise Gomes MOURAさん　 国際青少年交換受入学生
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会長の時間

通算2260回修正 43 8/11 24/32 8

出席率

通算2262回 42 8/10 25/32 9 84%
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例会場

例会日

1969年（昭和44年）12月13日
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奈良ロイヤルホテル内

理　事 理　事

会報委員長安井清悟

榎木晋作

  第25回（2263回）例会プログラム平成29年1月26日（木）

幹　事

役　員理　事

　     　　　　  今月は職業奉仕月間です  

植野洋志

林　 秀彦

有馬康明

　　　 　　　 　刀根荘兵衛

 地区のスローガン

副会長

国際ロータリーのテーマ

来訪者紹介

「　奈良西RCの歌　」

中野 聖子様  奈良国際映画祭実行委員会委員長　本日の卓話者

  「美しきもの」　杉村 仁会員作

井上直治

  第２４回　（２２６２回）　例会報告　２０１７．１．１９
ソング

■職業奉仕委員会による
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大濵正徳
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会　計 金田宗寛
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皆様こんばんは。先週に引き続き今週も訃報

が入りました。林会員のお母様がお亡くなりに

なりました。ならやま会館にて本日通夜が行わ

れ明日告別式となっております。ご報告いたし

ます。先週は霊山寺での新年例会で今年もス

タート致しました。早いものでもう1月も半ばを過

ぎました。今日は二回目の例会ですがホームク

ラブでは1回目の例会となります。もう一度気分

を新たに奈良西RCの更なる躍進を願いたいと

思います。

さて、明日はいよいよアメリカ大統領の就任

式です。共和党のドナルド・トランプ氏が第45代

大統領として就任するわけですが、大半の民主

党議員は欠席との事、外では相当の数のアン

チトランプを掲げた大衆のデモも予想されてい

ます。新大統領にとって波乱の幕開けとなりそ

うです。とにかく騒動の絶えない人ですから今

後の行動が注目されます。

さて本日の卓話は、奈良国際映画祭実行委

員長のホテルサンルート社長の中野聖子様で

す。中野様は奈良RCの幹事をされています。ど

うぞ宜しくお願い致します。会長の時間は以上

です。



（大濵会長）

　

　

（松山幹事）

理事会報告 会員夫人の誕生祝い

会員の誕生祝い

ニコニコ報告

 幹事報告

 委員会報告

大濵正徳会長

明日のトランプ大統領が我が国日本にとって

プラスになる様祈って ニコニコ

杉村 仁会員

川野会員盛大な15周年

大変おめでとうございます

谷垣嘉輝、有馬康明、

奥田裕一郎、猪上正孝会員

川野様（株）タフ15周年おめでとうございます

津山初雄、榎木晋作、

小川信勝、笹本麻琴会員

中野サト子様本日の卓話楽しみにしております

安井清悟会員

中西先生、昨日は本当に有難うございました

ロータリーの友情に感謝

川野隆祐会員

弊社周年事業に大濵会長はじめ会員様一同

祝電を頂きまして有難うございました

お陰様で一大イベント無事終えることが

出来ましたニコニコ！！感謝！！

・例会変更は表に掲示しております。

又HPの会員ページにも掲載しております

のでご覧ください。

・次週1月26日は17時より

クラブアッセンブリーを予定しております。

ご出席宜しくお願い致します。

■1月生まれ会員夫人様■

東山名誉会員夫人 泰子様 1月 5日

松川会員夫人 和子様 1月21日

野阪会員夫人 映子様 1月25日

🌼皆様おめでとうございます🌼

◆平成29年1月19日開催 第11回理事会報告

・1月の卓話予定 承認

・2017学年度米山奨学生 楊 卓尓（ﾖｳ ﾀｸﾔ）さん

＜中国：女性＞受入了承

・1月26日第3回クラブアッセンブリー、

上半期の活動報告と下半期の予定など

・2月9日第3回ｸﾗﾌﾞフォーラムについて

IM、50周年について、次回理事会へ

・2月23日のｸﾗﾌﾞﾃﾞｰを移動例会に

桃谷楼予定、会費5000円予定

・ロータリー財団地区補助金申請について了承

・県下RC親睦ゴルフ大会

3月29日奈良国際（生駒RCホスト）

・鴟尾の会親睦ゴルフ大会平成29年4月21日（金）

ディアーパーク（奈良RCホスト）

・奈良RCの創立65周年記念例会

平成29年年3月16日（木）奈良ホテル

・橿原RC創立60周年記念例会

平成29年年5月13日（土）橿原ロイヤルホテル

・第2回鴟尾の会会長幹事会

平成29年5月27日（奈良大宮RCホスト）

・山形、寒河江（さがえ）さくらんぼRCが

姉妹クラブﾞ募集：応募しない

・ロータリー青少年交換短期交換プログラム

取り扱い開始

・クラブ単位の青少年交換事業の実態調査

・奈良少年刑務所篤志面接委員協議会の

臨時総会参加の案内：欠席

・サッカー奈良クラブﾞの協賛は

奈良西としては行わない

・FM奈良毎月の内容は植野洋志理事に一任

・新事務局員募集について

■総務委員会 吉村委員長

ロータリーの友1月号について、今月は

職業奉仕月間で詳しい内容が掲載され、

職業奉仕部門の内容が明確にされてい

ます。もう一度勉強するつもりで14，15頁

をぜひ熟読頂きお考えいただけたらと思

います。

■1月生まれ■

竹田知弘会員 1月10日

川﨑祥記会員 1月27日

笹本麻琴会員 1月29日

有馬康明会員 1月31日

皆様おめでとうございます



　
卓　　話

「奈良国際映画祭について」

奈良国際映画祭実行委員会委員長

（株）ホテルサンルート奈良代表取締役社長

中野 聖子 様（奈良RC）

皆様こんばんは。中野聖子でございます。奈良RCで幹事を務めております。父もお世話になっており、

私もいろんな方々との交流をさせていただき勉強させて頂いております。本日は奈良国際映画祭につ

いてお話させていただきます。宜しくお付き合いください。

皆様、映画についてはいかがでしょうか。昨年は東宝さんが「君の名は」と「ゴジラ」の大ヒットを出され

ましたが、普段は映画館に映画を見に行くということが絶えて久しく奈良市民の皆様はなっているので

はないかと思います。私も尾花劇場という映画館で生まれ育ちましたが、父がホテル経営に変更致しま

した。映画祭とはなんでしょうか、映画祭とは特定の場所で特定の期間開催される映画関連のイベント

だそうです。カンヌ映画祭など開催地の地名を冠にかぶせることが多いです。現在日本では映画祭が

100以上行われておりますが、国際と名のつくのは数が絞られてきます。事の起こりは2007年に河瀬監

督がカンヌ映画祭でグランプリを取られまして、その時のパーティーがこの奈良ロイヤルホテルで行わ

れたのですが、「映画祭のおかげで世界で評価を受けることができた、そして奈良という素晴らしい土

地で映画を撮れたことが私をこのように活躍させてくれている」と言われました。そしてその時、奈良に

ご恩返しとして奈良で国際映画祭を、という提言をされました。それで奈良国際映画祭実行委員会が発

足致しました。とはいえ何もわからない事ばかりで、映画祭って何ですか、と河瀬さんに聞いたところ

「まずレッドカーペット！映像が全世界を駆け巡るから。」ということで、どんなふうに開催するかを絵に

してみました。そしてその絵のように開催をすれば「国際映画祭」になると思い、2010年に第1回として

開催してみましたが何もかもうまく行きませんでした。ですがレッドカーペットは絵の通りにひくことが出

来、女優さんもお見えになりました。奈良国際映画祭は国際的に活躍できる若い人材を育成する事、

我が国の精神風土を生かして美しい文化を創造する事、我が国の美しい文化を世界に発信する事、の

3つを大きな使命として掲げてやってきております。奈良国際映画祭を他と比べて特別なものにするた

めに、見るだけでなく作る映画祭にしようと、隔年開催の奈良国際映画祭のコンペで優秀な賞をとった

若手監督に、奈良での映画製作の全面的バックアップを致します。出来上がった作品は海外の映画祭

に出品するというプロジェクトで世界に奈良を発信するという事で行っておりますが、実感として地元の

方々が奈良の良さに気づかれているようです。出来上がった作品は世界各国でご覧いただいておりま

す。娯楽作品とは違う芸術的な作品になっていますが、映画祭という所はそういった作品を求めており、

少しずつ知名度が上がっています。昨年の映画祭では77社に及ぶ協賛企業の皆様、832名のレッド

カーペット会員の皆様、大勢の方々のご支援を頂き6日間開催することができました。数々の日本の俳

優の方々が来て下さり荒井知事もお出まし頂きました。今年の特徴は国内外、特にカンヌ映画祭との

連携が取れたという事です。国際映画祭をすることによって国を超えていろんな人がいろんな価値を認

め合いながら、自分たちの生まれ育った土地を大事にしながら生きていく、映画祭に参加したことで人

生が豊かになるような場であり続けようと頑張っております。来年は5回目、10周年記念となります。皆

様方のお知恵、お力を頂きながら進めていこうと思っております。どうぞ宜しくお願いいたします。



 　　

（担当：井上、阪口）

第２６回 （通算２２６４回）例会予告

例 会 日 平成２９年 ２月 ２日（木）

卓 話 「ローターアクトを提唱するメリットについて」

地区ローターアクト代表 宮内 翼様 京都南RAC所属

同行者：地区RAC委員会委員長 宮本研二様 （京都西RC）


